
Bros  
handcrafted 

weed  

 

  

 

Spatuss 
Cos’è Spatuss: 

Spatuss è la punta di diamante della nostra produzione 2018: un “bel lusso!” 
Proviene dalla raccolta di poche e selezionate piante di varietà Kompolti nate da 
seme. Praticamente sinsemilla poiché le piante hanno sviluppato le infiorescenze 
molto più tardi delle altre fioriture, così da eliminare i rischi di contaminazione da 
polline di altri canapai vicini. 

La semina tardiva (luglio) ha originato piante poco alte con poche ma compatte 
infiorescenze. Le temperature fresche di fine settembre hanno stimolato una 
eccellente produzione di resina dal particolare riflesso opalescente. 

  



Informazioni su di noi 

Coltivato da: Andrea Bajardi in collaborazione con il progetto ColtivareInsieme 
(http://www.montanina.com/2018/10/11/coltivareinsieme/) 
 
Area geografica di coltivazione: Comune di Sezzadio (Al)  
P.IVA: 10103020011 
Annata agraria: 2018 
Tipologia di coltivazione: outdoor 
Lotto: Spatuss 
Varietà: Kompolti Hybrid 
THC totale: 0,23 % 
CBD totale: 3,93 % 
 
Chi Siamo 

Bros Handcrafted weed è un brand legato al territorio piemontese, ad un’azienda agricola e a diversi progetti in ambito sociale. 

L’azienda agricola è sita presso Cascina RaglioDiLuna un centro per l’educazione all’ambiente e alla ruralità. Qui è presente un asilo 

nido e un ambiente rurale studiato per ospitare scolaresche e progetti sia di didattica ambientale, sia di formazione in ambito agricolo 

e naturalistico. Gli animali e le attività aiutano tutte le persone che visitano questo luogo a ritrovare un salubre e naturale contatto 

con uno stile di vita più lento e curioso dell’ambiente circostante  

Come Coltiviamo 

Nessuna delle nostre piante di canapa è stata trattata direttamente o indirettamente con sostanze chimiche a scopi fitosanitari. Il 

concime utilizzato è stato letame degli asini e dei cavalli allevati in azienda per le nostre attività di Pet Therapy, non sono quindi 

animali da carne e soggetti ad obblighi vaccinali. La canapa rientra in una rotazione come coltura successiva al fragoleto. E’ quindi 

una pianta miglioratrice del terreno grazie al suo apparato radicale profondo. Tutte le lavorazioni sono state effettuate manualmente, 

con particolare attenzione alla raccolta e alla pulizia dei fiori. E’ stata utilizzata acqua di falda distribuita con impianti a goccia per un 

maggior risparmio idrico e pacciamatura biodegradabile in amido di mais. Un campo di canapa in un ambiente agricolo e 

monocolturale contribuisce ad aumentare la biodiversità dell’area, fornendo cibo, riparo e protezione per la riproduzione 

dell’entomofauna e non solo. 

Perché la Canapa 

Abbiamo scelto la canapa per diversi motivi… per passione, per curiosità, per convenienza...Tuttavia lavorando molto anche nel terzo 

settore siamo molto attenti ai meccanismi e alle problematiche comuni delle società occidentali. Crediamo nella gestione normata, 

etica e legale della coltivazione e della commercializzazione di tutte le parti della pianta di Cannabis. Siamo convinti che il nuovo 

mercato delle infiorescenze indebolisca e danneggi il mercato nero e il traffico illecito di sostanze stupefacenti di dubbia origine, di 

dubbia manifattura, foriera di crimini, riciclaggio di denaro e sfruttamento degli agricoltori.    


